



Malteser

... weil Nähe zählt.

Mission geglückt - Herzenswunsch erfüllt *Herzenswunsch-Krankenwagen*

Mai 2023

Im Mai ging es mit dem Herzenswunsch-Krankenwagen nach Untergrombach auf den Michaelsberg. Eine Patientin hatte sich gewünscht, noch einmal die Michaelskapelle besuchen zu können und vom Michaelsberg aus die Aussicht in die Ferne genießen zu können.

An einem leider verregneten Morgen hat sich das Malteser-Team mit dem Herzenswunsch-Krankenwagen auf den Weg zur Patientin gemacht. Dort wurden sie schon voller Vorfreude von der Patientin und ihrer Hospizbegleiterin erwartet. Nachdem alle an Bord waren, startete die Fahrt in Richtung Michaelsberg.

Oben angekommen ging es zuerst in die Kapelle. Hier kamen bei der Patientin so viele Erinnerungen auf - es war alles sehr emotional, es wurde gebetet und zusammen gesungen.

Anschließend ging es nach draußen zum Aussichtspunkt und da es mittlerweile aufgehört hat zu regnen und sogar ein bisschen aufgeklart hat, gab es doch einiges in der Ferne zu sehen.

Zum Abschluss gab es noch ein kleines Picknick an der frischen Luft.

Gegen Mittag ging es mit sehr schönen Erinnerungen im Gepäck wieder nach Hause.

